

Bonnes nouvelles de l'athlétisme cubain



La Havane, 13 février, (RHC).- Des jeunes athlètes cubains font couler l'ancre à Cuba et ailleurs.

Les compétitions et les festivals organisés dans le cadre de la saison d'échauffement ont vu avant tout de bons résultats chez les spécialistes du saut en longueur et en hauteur.

Liadagmis Povea, une jeune athlète spécialiste du triple saut a enregistré une marque de 14 mètres 42 au festival des sauts organisé récemment à Camagüey, une ville de l'est de notre pays.

Médaille d'argent aux championnats du monde junior en 2014, Liadagmis Povea a réussi quatre autres bonds au-delà des 14 mètres 10. Elle a ainsi égalé les épreuves de contrôle réalisées par la sélection nationale une semaine avant au stade panaméricain de notre capitale.

Elle a alors réussi une marque de 14 mètres 64.

Au triple saut messieurs, Andy Díaz a enregistré une autre marque remarquable : 17 mètres 22 pour cette étape de préparation.

Un autre jeune athlète, Andy Hechavarría, 18 ans, a fait à cette même épreuve un saut de 16 mètres 98.

Au saut en longueur, Maikel Massó a une nouvelle fois dépassé les 8 mètres. A Camagüey, il a fait 8 mètres 22.

Maikel Massó semble ainsi s'être parfaitement rétabli des lésions souffertes l'année dernière.

Au lancer du disque, Yaimé Pérez et Denia Caballero ont animé la première dispute de l'année.

Yaimé Pérez a remporté l'épreuve avec un lancer de 66 mètres 75 et réussi quatre autres lancers au-delà des 64 mètres 50.

Denia Caballero a enregistré elle une marque de 62 mètres 82 et dépassé à deux autres tentatives la ligne des 60 mètres.

Par ailleurs, les athlètes qui défendent les couleurs de Cuba au World Indoor Tour réalisent une base d'entraînement en Espagne avant de se rendre à Birmingham, au Royaume-Uni, dernière étape du Tour.

Il s'agit de Juan Miguel Echevarría qui a récemment remporté le saut en longueur au meeting de Torun, en Pologne, de Yarisley Silva, notre meilleure spécialiste du saut à la perche et de Roger Valentin Iribarne qui prendra part à la course des 60 mètres haies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/183378-bonnes-nouvelles-de-lathletisme-cubain>



Radio Habana Cuba